

神戸大学国際人間科学部 グローバル文化学科 連続トーク① 「グローバル文化学の現場」

グローバル文化を学ぶとはどういうことでしょうか？「連続トーク」では、文化を通じてローカルとグローバルを結んでいる方をお招きし、その実践について語っていただきます。今回のゲストは、国際文化学部を卒業後、イギリス留学の経験を活かして地域活性化に取り組んでいる南丹市美山観光まちづくり協会事務局長の高御堂和華さんです。観光をつうじて故郷と世界をどのようにつないでいるのでしょうか。



テーマ 観光と地域振興
11月27日（水）
12時20分から13時10分
鶴甲第一キャンパス
総合図書館（A棟2階）



ゲスト 高御堂和華（たかみどうわか）
京都府美山町（現在の南丹市）出身。
2012年に神戸大学国際文化学部入学、
シェフィールド大学都市計画学部へ交換
留学し、16年卒業。同年に一般社団法人
「南丹市美山観光まちづくり協会」に就
職し、2018年より現職。京都府や南丹市
の諮問委員も務める。

問い合わせ：辛島理人（グローバル学科）
karashima@people.kobe-u.ac.jp

主催：国際人間科学部グローバル文化学科・
キャリアサポート委員会・鶴一キャリアサポートセンター